

NOVEDADES  
Cadáveres  
Degollados,  
en Argentina

BUENOS AIRES, Jun. 3, UPI.—Esta noche fueron encontrados cuatro cadáveres— tres de ellos degollados — diseminados en un radio de un kilómetro, según informaron fuentes policiales.

El hallazgo fue hecho en la jurisdicción de la localidad de Brandsen.

Los cuerpos pertenecen a un hombre de unos 40 años que recibió un balazo en la nuca: una mujer de alrededor de 35 años y dos niños de unos 4 y 8 años que habían sido degollados.

Hasta el momento la policía no ha identificado a ninguna de las víctimas. Por otra parte, un comunicado presumiblemente emitido por la Alianza Antecomunista Argentina (AAA) amenaza de muerte al comandante de la Armada, a un general y a dos dirigentes políticos antiperonistas a quienes califica de "traidores a la patria".

La amenaza, que lleva fecha del 30 de mayo y está firmada por la "Junta Ejecutiva Nacional" del grupo terrorista, parece contradecir directamente un comunicado de la AAA distribuido ese mismo día.

En Argentina: de 3 a 10 Muertos  
por Causas Políticas, Diariamente

por Rosa María VALLES

A partir de la muerte de Perón se inicia en Argentina el genocidio selectivo contra los dirigentes peronistas que no comulgan con el actual gobierno de María Estela Martínez, denunció categóricamente en conferencia de prensa el doctor en Derecho Rubén A. Sosa, quien habló sobre la situación que se vive en aquel país sudamericano.

Sosa, convencido defensor del movimiento peronista, es autor de varios libros, entre ellos La Búsqueda de la Verdad (ensayo filosófico), La Militancia y los Jueces y La Magia toma el poder en Argentina.

En este último el otrora delegado del general Juan Domingo Perón da a conocer rectificaciones y denuncias. Las primeras, sobre la imagen —a decir de él— distorsionada, del peronismo. Las segundas sobre lo que pasa en esa nación en estos momentos, explicando un proceso que él llama "surrealista", por lo intrincado e inexplicable.

DE TRES A DIEZ MUERTES  
DIARIAS POR CAUSAS POLITICAS

En una acción programada, calculada con frialdad expresó Sosa, se producen diariamente de tres a 10 muertes por causas políticas resultando las víctimas dirigentes obreros, abogados, individuos con capacidad de acción. Esto demuestra que previamente se selecciona a quienes eliminarán, quitándole así al pueblo la posibilidad de estructurar una oposición.

¿Quién dirige esta acción? La AAA (Alianza Anticomunista Argentina) concretó el conferenciante, la cual es dirigida por el ministro de Bienestar Social José López Rega, quien "siempre demostró una preocupación obsesiva por la creación de un poder militar, propio, equivalente a las SS nazis".

Y después de afirmar lo anterior, Rubén Sosa señaló numerosos casos en que la AAA ha intervenido con saña y crueldad: la muerte del sacerdote Carlos Mujica, emboscado a la salida de una iglesia en mayo de 1974, la del diputado peronista Rodolfo Ortega Peña, ultimado en el centro de la ciudad a dos cuadras de la comisaría 15a., los secuestros y asesinatos de Horacio Chávez, Rolando Chávez, Luis Macor y Carlos Pierinim — todos militantes peronistas— cuyos cadáveres sádicamente masacrados aparecieron en lugares abandonados.

Y fusilamientos, raptos, torturas efectúa la AAA, denominada por Sosa "Alianza Antiperonista" aducida del gobierno sobre los sacrificios y la sangre de los auténticos peronistas. Últimamente la AAA encontró una nueva perversidad, la de hacer volar con explosivos los cuerpos atados de tres y hasta cinco personas.

LOPEZ REGA GOBIERNA;  
ISABEL MARTINEZ COMPLICE

A partir de julio del año pasado han muerto así más de 400 personas manifestó Sosa, y esto lo supo la presidenta Isabel Martínez por conducto de Ricardo Balbín durante la última reunión multipartidaria donde el dirigente radical le entregó a Isabel un informe confidencial donde constan los nombres de los miembros de la AAA encabezados por López Rega. En respuesta, la presidenta no volvió a recibir a Balbín, convirtiéndose en encubridora de los asesinatos de la AAA, en cómplice, sin descartar "que participe en su conducción política".

"El gobierno que se dice popular gobierna con el estado de sitio, viola garantías constitucionales, no hay libertad de prensa, se incendian diarios, se prohíbe la entrada de libros".

ESTO NO ES EL PERONISMO

Enfatizó lo anterior Rubén Sosa añadiendo que es falso que Isabel Martínez sea la continuadora y en cierto modo heredera del caudillo Perón. La proyección internacional que se presentó del Peronismo durante muchos años, como proceso político de tipo totalitario, con tendencia al nacionalsocialismo nazifascista —en lo que mucho contribuyeron las agencias de información— "debe reformarse ante la evidencia de los hechos".

SOCIALISMO NACIONAL: PERON

Lo que ahora pasa en Argentina es un giro de 180 grados en la concepción peronista, dijo Sosa, puesto que el extinto general Perón siguió una línea interna de Socialismo Nacional (intervención del Estado en la economía, nacionalización de la banca, etc.) con características propias, con un movimiento ante todo de masas, popular y netamente antimperialista.

O UNIDOS O SOMETIDOS

Haciendo alusión a la frase peronista "El año 2 mil encontrará a los países latinoamericanos unidos o sometidos" Sosa explicó la política continental del movimiento dirigido por Domingo Perón quien planteó en 1946 "Los Estados Unidos Latinoamericanos".

La muy comentada "tercera posición" fue relacionada por Sosa como "lo que hoy es Tercer Mundo o Países No Alineados, que tratan de realizar una política independiente frente a las dos grandes potencias que manejan la política internacional". Obviamente se refería a Estados Unidos y la Unión Soviética.